

- [Le Hamas dément avoir transféré des hommes armés vers l'Egypte, depuis Gaza](#)
- [L'envoi de centaines de terroristes, en Syrie](#)
- [Irak : un Japonais arrêté à Erbil](#)
- [USA/Afghanistan: le nouveau secrétaire américain à la Défense arrive à Kaboul](#)
- [La porte-parole du département d'Etat américain se dérobe aux questions, à la conférence de presse](#)
- [Irak : début des opérations de libération de la cité d'Al-Bagdadi](#)
- [Zomme sur presse iranienne\(21 février 2015\)](#)
- [Londres n'est pas en mesure de faire face à la Russie](#)
- [Yémen : le président démissionnaire a fui le pays](#)
- [Norvège: un groupe de Musulmans propose de former un «cercle de la paix», autour d'une synagogue, à Oslo](#)

samedi, 21 février 2015 10:01

L'armée du régime sioniste est incapable de faire face à l'axe de la Résistance (responsables israéliens)

Taille de police [Imprimer](#) [Ajouter un commentaire](#)

IRIB- En insinuant un doute sur la capacité de l'armée du régime sioniste, face à l'axe de la Résistance, les responsables et les analystes du régime israélien ont estimé que l'armée n'a plus confiance en sa propre capacité et n'est pas en mesure de transformer sa supériorité, en victoire, la récente offensive israélienne sur la bande de Gaza venant à l'appui de cette réalité.



Le quotidien "Ray al-Youm", s'est penché, dans un rapport, sur la situation de l'armée du régime sioniste et les déclarations des responsables et des analystes sionistes, concernant la capacité de l'armée israélienne à faire face aux groupes de la Résistance, au Hezbollah libanais et à l'Iran, avant d'écrire : «Des voix s'élèvent, à Tel-Aviv, mettant en garde, quant à la capacité de l'armée israélienne à affronter des groupes, qualifiés de «terroristes», et à leur tête, le Hezbollah libanais et le mouvement de la Résistance islamique de la Palestine, (Hamas). Elles évoquent la guerre de 51 jours de l'été 2014 de l'armée israélienne contre la bande de Gaza et l'incapacité de l'armée la plus forte du Moyen-Orient à sortir victorieuse de cette guerre». Certains analystes sont même allés, encore, plus loin, et posent cette question : «Si l'armée israélienne n'a pas pu vaincre, en l'espace de deux mois, le faible mouvement du Hamas, comment pourrait-elle faire face au Hezbollah, supérieur, aussi bien, sur le plan quantitatif que qualitatif, au Hamas ?». Amos Harel, analyste militaire, au "Haaretz", très proche de la structure sécuritaire d'Israël, a écrit dans un article : «L'armée israélienne ne croit plus en sa supériorité, et, précisément, dans la transformation de cette prédominance en une victoire ferme, dans les guerres suivantes». Citant de hautes sources de sécurité, à Tel-Aviv, il a souligné : «La nouvelle situation prévalant aux frontières septentrionales de la Palestine occupée contraint Israël à se comporter, avec plus de précaution, et à ne pas tomber dans le piège des réactions potentielles». Amos Harel a déclaré que rien ne garantissait que le service du Renseignement israélien ait une conception juste des réalités de la région. Le Mossad n'est pas capable de bien saisir les intentions de la Syrie et du Hezbollah libanais. «Indubitablement, le Président syrien, Bachar al-Assad, n'a pas l'intention d'entrer dans une nouvelle guerre avec le régime sioniste, et cela s'applique au secrétaire général du Hezbollah libanais, Seyyed Hassan Nasrallah. Cependant, des groupes armés, très extrémistes, opposés à l'Ordre syrien, peuvent déclencher une guerre, sur le front septentrional de la Palestine occupée», a dit cet analyste militaire du "Haaretz". Harel, citant de hautes sources sécuritaires, a indiqué : «Avec le début de la cinquième année des grandes évolutions survenues dans le monde arabe, une profonde modification est en cours, sur le front du Nord. A la frontière de la Palestine occupée avec le Liban et la Syrie, trois facteurs, dont le succès imprévisible de l'armée syrienne, les évolutions, dans la conception de la confrontation avec Israël, sur plusieurs fronts, et l'influence grandissante de l'Iran, dans les événements en cours, en Syrie, s'entremêlent. Aux antipodes de toutes les prévisions réalisées à l'Ouest et à l'Est, le Président syrien, Bachar al-Assad, est le grand gagnant de cette étape, qui a pu préserver l'Ordre syrien, contraignant les Etats-Unis à s'abstenir de tenir des propos inappropriés contre le président syrien», a souligné l'analyste militaire du "Haaretz".

[Tweet](#)

Plus dans cette catégorie : [« Les "terroristes modérés armés" pourront-ils renverser Assad? »](#)

Ajouter un Commentaire

<input type="text"/>	Nom (obligatoire)
<input type="text"/>	Adresse email
<input type="text"/>	Url de votre site Web ou Blog